

Am Sonntag, dem 28. September, ist Wahltag. Unser **Ehrenbürgermeister Walter Gleitz** bittet alle Sarstedter Wählerinnen und Wähler, von ihrem Wahlrecht für diese sehr wichtige Bürgermeister/in-Wahl Gebrauch zu machen. Eine hohe Wahlbeteiligung unterstreicht das Interesse der Bürgerinnen und Bürger an ihrer Heimatstadt. Sie ist gleichzeitig eine starke Legitimation für die Verwaltungsführung im Rathaus und die Zusammenarbeit mit dem Rat der Stadt Sarstedt. Der SPD Ortsverein Sarstedt unterstützt diesen Wahlauf Ruf von Walter Gleitz.

Für Sarstedt Heike Brennecke wählen!

Vor der Bürgermeister/in-Wahl am 28. September gab es für die Wählerinnen und Wähler Möglichkeiten, die Kandidatinnen und Kandidaten zu vergleichen. Im Sarstedter Anzeiger und in den wöchentlich erscheinenden Zeitungen gab es dazu ausführliche Berichterstattungen und Interviews. Außerdem veranstaltete die Kolpingsfamilie eine Podiumsdiskussion mit Heike Brennecke (SPD), Barbara Kalla-Heller (Grüne), Dirk Warneke (CDU) und Bernfried Überschär (WAS). Durch die Berichte und Interviews in den Zeitungen und die persönlichen Darstellungen in der Podiumsdiskussion konnten sich die Sarstedterinnen und Sarstedter über die Vorstellungen der Kandidatinnen und Kandidaten informieren.



Gemeinsam vertraten sie die Auffassung, dass in Sarstedt die Finanzen in Ordnung sind, die Infrastruktur sich gut entwickeln kann und die Stadt als Gewerbe- und Wirtschaftsstandort, z.B. bei der Nachfrage nach Gewerbegrundstücken und dem Arbeitsplatzangebot, gut aufgestellt ist. Heike Brennecke konnte dabei mit klaren Vorstellungen, ihrer langjährigen Führungserfahrung in der Stadtverwaltung und mit Fachwissen überzeugen. Im Sarstedter Anzeiger werden in der Woche vor dem Wahltag die

Antworten der Kandidaten und Kandidatinnen zu den Herausforderungen ("Baustellen") veröffentlicht, die auf die neue Bürgermeisterin oder den neuen Bürgermeister warten. Die Überschrift dazu lautet: "Vor dem Rathaus warten viele Herausforderungen". Die entsprechende Aufzählung der Vorhaben, die im Rathaus derzeit vorbereitet oder durchgeführt werden, ist umfangreich und anspruchsvoll. Eine neue Amtsinhaberin bzw. ein neuer Amtsinhaber muss in der Lage sein, diese Vorhaben ohne Zeitverluste fortzuführen bzw. anzuschieben. Lange Einarbeitungszeiten oder neue Orientierungen, die einzelne Projekte verzögern oder behindern, können in dieser Situation sehr nachteilig sein.

Aufmerksame Leser der Zeitungen und Zuhörer in der Podiumsdiskussion konnten schon feststellen, dass Heike Brennecke die Voraussetzungen für eine kontinuierliche und erfolgreiche Stadtentwicklung erfüllt. Sie hat in den 26 Berufsjahren im Sarstedter Rathaus umfangreiches kommunales Fachwissen und als Fachbereichsleiterin Führungskompetenzen bewiesen. Eine neue Bürgermeisterin bzw. ein neuer Bürgermeister muss sich für die wichtigen Aufgaben der Stadtentwicklung auch auf eine stabile Ratsmehrheit stützen können. Diese Voraussetzungen erfüllt allein Heike Brennecke.

Deshalb am 28. September für Sarstedt Heike Brennecke wählen!!!

Prominente Unterstützung für Heike Brennecke

Am Freitag waren mehrere der Kandidaten für das Bürgermeisteramt in Sarstedt mit eigenen Wahlkampfständen in der Fußgängerzone vertreten. Am Stand von Heike Brennecke (SPD) fanden sich nach und nach verschiedene Parteigrößen ein. Der frühere Niedersächsische Umweltminister

Wolfgang Jüttner, in Personalunion Vorsitzender des Landesrundfunkrates Niedersachsen und Ehrenvorsitzender des SPD-Bezirks Hannover, ließ es sich nicht nehmen, Brenneckes „herausragende fachliche und persönliche Qualifikation für das Amt“ zu unterstreichen.

Der amtierende Bundestagsabgeordnete des Wahlkreises Hildesheim, **Bernd Westphal** (SPD) verteilte an Brenneckes Seite zahlreiche Rosen an die weiblichen Marktbesucher: „Wir brauchen Heike im Rathaus“.



Die Vorsitzende des SPD-Unterbezirk Hildesheim, **Waltraud Friedemann** geht fest davon aus, dass mit Heike Brennecke „die zweite Frau im Landkreis Hildesheim einen Chefsessel im Rathaus übernehmen wird“. Auch **Ehrenbürgermeister Walter Gleitz** unterstützt Heike Brennecke, weil sie eine sehr kompetente Nachfolgerin für das Bürgermeisteramt ist. Walter Gleitz wünscht ihr viel Erfolg schon im ersten Wahlgang am 28. September.

Insgesamt waren die politischen Aktivitäten auf dem Sarstedter Wochenmarkt von großer Fairness geprägt. Die Kontrahenten aus dem linken und rechten Lager grüßten einander mit Handschlag.

Heike Brennecke bereits in Hotteln am Ziel!

Am vergangenen Samstag veranstaltete die Freiwillige Feuerwehr Sarstedt-Hotteln ein Golfturnier der ganz besonderen Art. Statt normaler Golfschläger kamen an Besenstielen befestigte,



ausgediente Feuerwehrhelme zum Einsatz, mit denen kleine Fußbälle über einen durchaus anspruchsvollen Parcours getrieben werden mussten. Als „Team Heike“ gingen die Kandidatin der SPD für das Bürgermeisteramt in Sarstedt - Heike Brennecke, der Vorsitzende der SPD-Ratsfraktion - **Dr. Karl-Heinz Esser**, der frühere SPD-Stadtverbandsvorsitzende - **Dieter Sippach** und die Familie des stellvertretenden Heiseder Ortsbürgermeisters - **Volker Bähre** ins Rennen. Die beiden SPD-Urgesteine **Harry Heimann** und **Manne Furich** sorgten als „Coaches“ dafür, dass alle Stationen innerhalb der erlaubten Anzahl von Schlägen gemeistert wurden. So ging das „Team Heike“ am Ende ohne einen einzigen Strafpunkt vom Platz. Fazit unserer Kandidatin Heike Brennecke: „Super Idee - uns allen hat das Turnier riesigen Spaß gemacht!“

Lichterfest wieder gut besucht

Die Organisatoren des Sarstedter Lichterfestes im Innerstebad sind wieder zufrieden mit der Durchführung dieser legendären Veranstaltung und der Besucherzahl. Die Veranstaltung bot ein großes Musikprogramm auf der Bühne und als



Rahmenprogramm viele Aktivitäten für die Kinder und die Erwachsenen.

Die SPD-Bürgermeisterkandidatin Heike Brennecke hatte an diesem Tag wieder

Einsätze beim Losverkauf für den gemeinnützigen Zweck und danach auf dem Schankwagen Nr. 1: nomen est omen!

Heike Brennecke moderiert Modenschau

Am Freitag, dem 26. September, moderiert Heike Brennecke die Sarstedter Modenschau im Stadtsaal/Schulzentrum. Die Veranstaltung beginnt um 19:00 Uhr und wird organisiert vom Modengeschäft "**Picco-Bello Mode**". Die Modenschau wird mit Livemusik begleitet von **Andreas Schenker**.

Termine im September für Heike Brennecke:

26. September 2014:

Info-Stand in der Fußgängerzone

Bürgermeisterkandidatin Heike Brennecke und der SPD Ortsverein informieren über kommunalpolitische Themen.

26. September 2014:

Modenschau im Stadtsaal, Einlass ab 18:30 Uhr.

Bürgermeisterkandidatin Heike Brennecke moderiert die Veranstaltung.

28. September 2014: Wahltag!!!

8.00 Uhr bis 18.00 Uhr Wahl der Bürgermeisterin/des Bürgermeisters der Stadt Sarstedt. Anschließend Treffen im 51er - Schützenhaus zur Wahlparty.

Herausgeber: SPD Ortsverein Sarstedt

Verantwortlich für den Inhalt:

Wolfgang Becker, Humperdinckstr. 17, 31157 Sarstedt